



## SEMANA VOCACIONAL AGUSTINIANA

Madrid, a 7 de febrero de 2010

Querido hermano:

Te presentamos un material que hemos elaborado desde el equipo de pastoral y vocaciones de la FAE para ser utilizado en la semana vocacional agustiniana.

En junio de 2010 se celebra la Copa del Mundo de Fútbol. En estos próximos meses se hablará mucho sobre la Selección Española, conocida popularmente como “la Roja”: posibilidades, preparación y, sobre todo, quiénes serán los convocados a esta cita tan importante para el deporte del fútbol. Y el fútbol, ya sabemos, es el deporte que más pasiones levanta en nuestro país.

Aprovechando esta circunstancia, hemos realizado un cartel con una camiseta que no tiene dueño, sin nadie que la vista. Ella rápidamente se identifica con la camiseta de la Selección Española. También por la letra musical, en la esquina superior izquierda de una conocida música cantada en los juegos de España: “Yo soy fiel a la roja, la llevo en el corazón”. El escudo es el agustiniano, con el corazón “rojo”. Y la pregunta: “**¿Y si te convocan?**”, dejando la posibilidad que esa convocatoria sea a cada uno que lea el cartel. ¿A qué puedo ser convocado/a? **La convocatoria es a la vida religiosa agustiniana, a participar de la gran familia agustiniana.**

El marca páginas tiene estrecha relación con el cartel: mismos colores, el mismo escudo agustiniano, pero ahora ya no hay pregunta. Hay una afirmación destinada a cada chico/a: “Estás convocado”. Convocado a vivir la vida agustiniana y sobre todo evangélica. Por eso en la otra cara del marca páginas viene una afirmación más explícita: “Ven y sígueme” (Mt 9,9), sin firmante, pero que fácilmente se puede saber quién hace esa invitación: Jesucristo.

Esperamos que estos materiales te sirvan de ayuda.